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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.  73   del  30.11.2010 
  
OGGETTO:   1^  Inversione  o.d.g. 

 
L’anno duemiladieci  il giorno trenta del mese di novembre,  con inizio alle ore 19.00,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele X  
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto  X 
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo  X 20)  AMATO  Luigi X  
5)   ALLOCCA  Giuseppe X  21)  JOSSA  Giuseppe  X 
6)   PERNA  Emanuele X  22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   ODORE  Gennaro X  23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   RICCIARDI  Agostino  X 24)  PALLADINO  Agostino X  
9)   ESPOSITO  Sigismondo  X 25)  NAPPI  Michele  X 
10)  VACCA  Raffaele X  26)  LA  GALA  Aniello  X 
11)  ALTARELLI  Filippo X  27)  BENEDUCE  Celestino  X 
12)   DEL  GIUDICE  Massimo  X 28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   MONDA  Pasquale X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   SASSO   Antonio X  30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   MOCCIA  Luigi X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina  X    
 
 
 
 

Presiede la seduta il Vice Presidente del Consiglio Giuseppe Allocca, assistito dal    Segretario Generale 
dott. ssa Francesca Balletta, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL V.PRESIDENTE del  CONSIGLIO                   F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       Giuseppe Allocca     dr.ssa Francesca Balletta 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 17.12.2010 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

17.12.2010  come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N. 2823                  REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano  17.12.2010 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
 

ESECUTIVITA’ 
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 

 
Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Il  PRESIDENTE  alle ore  19.00 procede all’appello nominale dei consiglieri  e, constatato  
che sono presenti in aula  n.21 consiglieri  e assenti  10 (Esposito Mocerino, Ricciardi,  Esposito S., 
Del Giudice M., Di Monda, D’Oto, Jossa, Nappi, La Gala, Beneduce), dichiara la seduta valida e 
aperta. 

 
Il PRESIDENTE, prima di iniziare i lavori, partecipa al Consiglio che intende 

commemorare, a nome di tutta l’Amministrazione,  l’avv. Emilio Buonincontri, scomparso 
recentemente. 

 
In memoria  di tale  illustre cittadino di Marigliano,  dà lettura di  un sentito e partecipe 

ricordo, il cui tenore è il seguente: 
 
“Che  dire di un uomo giusto?  
Non è facile trovare parole, aggettivi che possano dare e trasmettere l’immagine 

di una persona mite, onesta, disponibile, preparata, intelligente, volenterosa, corretta, 
perbene, insomma un galantuomo di altri tempi. 

Ebbene, colleghi consiglieri, questo era l’avvocato Emilio Buonincontri, 
Professionista che ha retto per un certo tempo le sorti del Comune di Marigliano con 
la sua  carica di SINDACO e anche con quella di DIFENSORE CIVICO.  

Personalmente ho avuto l’onore di conoscerlo in questa veste:  tanta era la  
scrupolosità  con cui ogni anno relazionava al Consiglio Comunale sul suo operato e si 
rimetteva alla valutazione e al giudizio degli Amministratori e della Cittadinanza. 

Sono stati tanti gli interventi di collaborazione giuridica e amministrativa per 
risolvere  diverse questioni sia tra Cittadini e Comune sia tra lo stesso Comune  e gli 
altri Enti territoriali. 

In suo onore propongo  che, con il prossimo censimento  periodico della 
popolazione anno 2011, venga intitolata una strada a suo nome. 

Alla famiglia dell’avv. Emilio Buonincontri giungano le più sentite condoglianze 
da parte del Sindaco, della Giunta Comunale  e dell’intero Consiglio Comunale. 

Infine, per commemorare una persona di tale valore e di esempio per tutti noi, 
suggerisco un minuto di silenzio per ricordarlo, ognuno nella sua intimità”. 

 
 A questo punto il PRESIDENTE   invita  i consiglieri e il pubblico presente ad 
alzarsi. 

 
 I Consiglieri  tutti e il pubblico presente  si alzano in piedi  e osservano 
un minuto di silenzio in  memoria dell’avv. Emilio Buonincontri. 
 
 
 
 
 
Dr.ssa G/Capone 

 
 
 
Si dà atto che alle ore 19,10 entra il  cons. Esposito S.  PRESENTI  22. 
 
Prende la parola il cons. GUERRIERO, capogruppo del gruppo “La Città che vogliamo”, il 

quale  chiede  che il punto 4° dell’o.d.g. ad oggetto: “Assestamento Generale al Bilancio di 
Previsione 2010” venga discusso come  1° punto, visto che nell’ultima conferenza dei capigruppo 



fu deciso che il Consiglio Comunale del 30.12.2010 doveva essere  esplicitamente per materia 
finanziaria. Precisa, poi, che  c’è l’impegno  da parte della maggioranza di  mantenere il numero 
legale per far sì che si discuta  anche  l’altro argomento relativo al ciclo integrato dei rifiuti, non  
completato nel Consiglio scorso.  

 
Il PRESIDENTE  Michele Cerciello, dopo breve colloquio con il Sindaco,  alle ore  19.14 si 

allontana dall’aula.   PRESENTI  21. 
 
Assume la presidenza il Vice Presidente del Consiglio, cons. Allocca Giuseppe. 
 
Il cons. SORRENTINO rivolge una  raccomandazione al Sindaco, affinché si  attivi 

l’Ufficio Tecnico perchè   venga sistemata al più presto  la buca stradale  al corso Umberto I nei 
pressi della gioielleria Annunziata, onde evitare  ulteriori danni ai cittadini  che  devono veicolare  
lungo il Corso. 

Per quanto riguarda, poi, l’inversione  dell’o.d.g. richiesta dal cons. Guerriero,  si dichiara 
contrario. 

 
Il cons. MARINO, quale  capogruppo del P.D.L.,  si associa alla proposta di inversione   del 

cons. Guerriero. 
 
Il cons. ESPOSITO V.  interviene  per una comunicazione inerente la problematica dei 

rifiuti, che oramai invadono la nostra città; ritiene  che  l’Amministrazione debba preoccuparsi  
per la salute dei cittadini e adottare tutte le possibili soluzioni  affinchè i rifiuti vengano raccolti 
dalle strade; a tale proposito rammenta che   con i soldi dei contribuenti negli anni 2006-2008  fu 
realizzato un sito di stoccaggio per  le emergenze, oggi adibito a parco automezzi  e ad  uffici 
dell’attuale ditta, affidataria del servizio di igiene urbana. 

Per quanto riguarda  la richiesta di inversione del cons. Guerriero, si dichiara  contrario. 
 
Si dà atto che alle ore  19,25 entrano i consiglieri Del Giudice M.  e Nappi.   
PRESENTI  23.  
 
Riprende la parola il cons. GUERRIERO, il quale  ci tiene a precisare che con la sua 

proposta di inversione non ha inteso assolutamente  mancare di rispetto a nessuno, tantomeno al 
Presidente Cerciello; ribadisce l’impegno della maggioranza a mantenere il numero legale per 
continuare la discussione degli  altri punti all’o.d.g.; dopodichè  conferma la sua richiesta  di 
inversione. 

 
Si dà atto che  alle ore 19,28 entra il cons. Beneduce.  PRESENTI  24. 
 
Prende la parola il SINDACO, il quale ritiene  che, senza perdersi in chiacchiere,  la 

richiesta di inversione   possa essere messa ai voti, fermo restando l’impegno della maggioranza di  
discutere il punto relativo al ciclo integrato dei rifiuti. 

 
Si dà atto che entra il cons. Jossa.  PRESENTI  25. 
 
Il cons. BENEDUCE, dopo una serie di riflessioni e considerazioni, annuncia voto contrario 

alla proposta di inversione del cons. Guerriero. 
 
Il cons. VACCA ribadisce anch’egli l’impegno della maggioranza a mantenere il numero 

legale. 
 
Si dà atto che entra il cons. la Gala.  PRESENTI  26. 
 
Il cons. JOSSA   si sofferma  a fare alcune considerazioni e riflessioni di carattere politico. 
 



Il cons. LA GALA   ritiene  che, al di là della posizione politica,  il Consiglio  debba farsi 
carico della discussione su questo problema fondamentale dei rifiuti e, pertanto, si dichiara  
pronto a collaborare  nel caso in cui la Maggioranza  volesse  responsabilmente accettare di 
affrontare questo problema. 

 
Si dà atto che escono i consiglieri Nappi e Palladino. PRESENTI 24. 
 
A questo punto il VICE PRESIDENTE  pone a votazione l’inversione dell’o.d.g. proposta 

dal cons. Guerriero. 
 

 
IL CONSIGLIO  COMUNALE 

 
Udita la proposta di inversione  dell’o.d.g., avanzata dal cons. Guerriero, finalizzata a 

discutere come 1° punto dell’o.d.g. l’ Assestamento  Generale al Bilancio di Previsione 
anno; 

Presenti  24;  
Con voti favorevoli  15 resi per alzata di mano; 
Con voti contrari 6 (Amato, Jossa, Sorrentino, Esposito V., Beneduce, La Gala); 
Astenuti 3 (Terracciano, Tramontano, Odore); 
 

 
DELIBERA 

 
 

- Approvare la proposta di inversione  dell’o.d.g. del cons. Guerriero e, per l’effetto, 
discutere prioritariamente ai punti posti all’o.d.g. il punto: “Assestamento  
Generale al Bilancio di Previsione anno 2010”. 

 
 
 
 
 
 
Dr.ssa G/Capone 
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